

Seize influenceurs posent leur regard sur le territoire de Terre d'Argence

TOURISME

L'office de tourisme et L'agence La Belle vie ont organisé un Instameet.

L'office de tourisme Beaucaire Terre d'Argence, en partenariat avec l'agence La Belle vie, basée à L'Isle-sur-la-Sorgue, avait convié seize influenceurs de la région à participer à un Instameet. Ils ont passé une journée en Terre d'Argence à la découverte des activités et du patrimoine. !

La journée a commencé à Vallabrègues avec la découverte de l'atelier Vime, qui propose une sélection d'objets et de mobilier vintage en vannerie, puis ils se sont rendus à la manade du Rhône pour une démonstration de tri de taureaux avec M. Fouque.

Après un repas au restaurant L'Épicerie à Beaucaire, sur la place Vieille, et une visite guidée des hôtels particuliers de la ville, les influenceurs ont pu tester en avant-première le nouvel Escape game à la Forteresse de Beaucaire "Raimond à la



Instameet à l'abbaye de Saint-Roman.

quête du Graal".

Pour finir, tout le monde est monté au sommet de l'abbaye de Saint-Roman à Beaucaire pour déguster les vins du mas des Tourelles et l'apéritif préparé par La Petite Cuisine traiteur.

La promotion de la Terre d'Argence

Tout le contenu partagé par les influenceurs sur les réseaux so-

ciaux et notamment Instagram, permettra de faire la promotion de la Terre d'Argence d'une nouvelle manière et de toucher une population plus jeune. Ils pourront également attirer vers la Terre d'Argence le regard des habitants du sud de la France, habitués à se diriger vers des destinations supposées plus exotiques, pour un tourisme de proximité.

Le territoire, situé idéalement

entre Nîmes, Arles, Avignon et Saint-Rémy-de-Provence, recèle assez de bonnes surprises, en matière de patrimoine, de gastronomie ou de paysages, pour séduire les seize touristes du jour. Ces derniers, de leur propre aveu, préfèrent le terme de « créateur de contenus » à celui d'influenceur dans lequel ils ne se reconnaissent pas. Il s'agit plus, pour eux, de partager avec les quelque 140 000 abonnés qu'ils regroupent leurs passions respectives, photographie, pâtisserie, loisirs créatifs ou sportifs... Ils délivreront donc seize regards singuliers sur un même territoire. Et il ne fait pas de doute qu'ils sauront, à travers leurs photographies, transmettre le charme de Beaucaire et de ses environs auquel ils ont eux-mêmes succombé.

> Pour partager un apéritif gourmand baigné par les couleurs stupéfiantes du coucher de soleil sur l'abbaye de Saint-Roman, informations et inscriptions sur *Les rencontres de la Terre d'Argence 2021*.

► Correspondant Midi Libre :
claire.canu59@gmail.com